

Professeur des Universités campagne 2024



L'Université Grenoble Alpes porte l'IDEX et des projets d'envergure internationale. Elle réunit l'ensemble des forces de l'enseignement supérieur public du site Grenoble Alpes. L'UGA est une université de recherche intensive, membre de l'UDICE et considérée parmi les 5 meilleures universités françaises.



56 200 étudiantes et étudiants

7 800 personnels

71 unités de recherche



www.univ-grenoble-alpes.fr



HR EXCELLENCE IN RESEARCH

Profil court : Histoire des mondes grecs anciens (période classique et hellénistique)

Job profile: History of the Ancient Greek World (Classical and Hellenistic periods)

Section CNU : 21

Article de recrutement : 46.1

Date de prise de poste : 01/10/2024

Localisation : Saint Martin d'Hères

Mots-clés :	Euraxess research field:
Histoire antique	Ancient History
Mondes grecs	History
Période hellénistique	Cultural studies
Période classique	Archaeology
Histoire politique	Economic studies
Histoire sociale	Numismatics
Histoire culturelle	
Archéologie	
Numismatique	
Histoire économique	

Contacts

Pour plus d'informations sur le poste vous pouvez contacter :

- Composante UFR ARSH : M. Clément Chillet, Directeur de l'UFR ARSH

par mail : clement.chillet@univ-grenoble-alpes.fr

- Laboratoire LUHCIE : Mme Ilaria Taddei, Directrice du LUHCIE

par mail : ilaria.taddei@univ-grenoble-alpes.fr

Compétences attendues :

- Il est attendu des candidats d'avoir un intérêt pour l'enseignement, une production scientifique de niveau international, à la hauteur des ambitions et attentes de l'UGA, de se reconnaître dans les valeurs de l'UGA, notamment ouverture sur le monde, éthique et intégrité scientifique, un intérêt pour le travail d'équipe, l'investissement pour le collectif et le sens des responsabilités notamment environnementales et sociales.

Expected skills:

- Applicants must prove their motivation for teaching and have a high-level scientific record in accordance with UGA's ambitions and standard and be in alignment with UGA's values in particular openness to the world, probity, integrity and ethics, capacities for team work, interest to invest for the community and a sense for environmental and social engagement.

Descriptif Enseignement :

- L'UFR Arts et Sciences humaines dans laquelle enseignera la personne recrutée, est une composante pluridisciplinaire (départements d'histoire, histoire de l'art et archéologie, musicologie, philosophie et géographie sociale). Les enseignements des historiennes et historiens se répartissent entre la licence d'histoire, la licence pluridisciplinaire sciences humaines appliquées, les enseignements transversaux d'ouverture de niveau licence à l'échelle de l'UFR, dans les mentions du master histoire, au niveau des concours de l'enseignement (CAPES et agrégation) et au niveau du doctorat.
- On attendra de la personne recrutée qu'elle s'insère dans l'équipe enseignante pour assurer des cours sur la totalité des formations dans lesquelles le département d'histoire intervient et qu'elle soit partie prenante dans l'organisation pédagogique collective des enseignements. Son investissement dans une offre de cours en langue étrangère serait appréciable. Le champ des enseignements couvre la totalité des périodes de l'histoire grecque ancienne. Une ouverture sur une spécialité documentaire (épigraphie, numismatique par exemple) sera appréciée.

Teaching profile:

- The UFR *Arts et Sciences humaines* in which the person recruited will teach is a multi-disciplinary unit (departments of history, art history and archaeology, musicology, philosophy and social geography). The teaching of historians is divided between: the history bachelor's degree (licence); the multi-disciplinary bachelor's degree *Sciences humaines appliquées*; the opening cross-disciplinary bachelor's degree courses at UFR level; in the history master's programmes; at the level of the teaching competitions (CAPES and agrégation); and at doctoral level.
- The person recruited will be expected to be part of the teaching team, to teach all the courses in which the history department is involved and to be involved in the collective organisation of teaching. Their involvement in foreign language courses would be appreciated. The range of courses covers all periods of ancient Greek history. An opening onto a documentary specialty (epigraphy, numismatics, for example) is encouraged.

Descriptif Recherche :

- Les recherches de la personne recrutée devront s'inscrire dans le champ de l'histoire politique, de l'histoire sociale ou de l'histoire culturelle. Une ouverture vers l'histoire économique est envisageable. La personne recrutée s'inscrira principalement dans l'axe 4 du LUHCIE (Laboratoire universitaire histoire, cultures, Italie Europe, EA 7421) intitulé « Territoires, pratiques et discours politiques ». On attendra de la personne recrutée qu'elle ait une reconnaissance internationale et qu'elle puisse dynamiser les activités du laboratoire par sa participation à une mission archéologique en cours, ou par sa contribution majeure à l'étude d'un dossier documentaire (épigraphique, numismatique ou archivistique) spécifique. Il faut également qu'elle ait coordonné des projets d'envergure (échelle nationale ou européenne) et qu'elle ait démontré la capacité à intégrer les étudiants dans les activités de recherche. Il s'agira de

Research profile:

- The research of the person recruited should be in the field of political history, social history, or cultural history. The person recruited may also be interested in economic history. They will be mainly involved in the LUHCIE (Laboratoire universitaire histoire, cultures, Italie Europe, EA 7421)'s Axis 4 entitled "Territoires, pratiques et discours politiques" (Territories, practices and political discourse). They will be expected to have international recognition and to be able to boost the laboratory's activities by taking part in an ongoing archaeological mission, or by making a major contribution to the study of a specific documentary file (epigraphic, numismatic or archival). The person recruited must also have coordinated large-scale projects (on a national or European scale) and demonstrated an ability to integrate students into research activities. The aim is to develop a pool of young researchers with a view to continuing their studies at doctoral level.

former un vivier de jeunes chercheurs avec pour objectif la poursuite d'étude en doctorat.

- On attendra de la personne recrutée qu'elle puisse développer ses thématiques de recherche en liens avec les autres périodes historiques et les autres disciplines (principalement l'histoire de l'art et archéologie) actives dans le laboratoire ou dans d'autres unités (centre Translatio au sein du laboratoire Litt&Arts). Elle aura la capacité de mettre en œuvre des projets communs dans le domaine des Sciences de l'Antiquité et de proposer de nouvelles initiatives s'inscrivant dans les axes du laboratoire et au-delà, dans les projets structurants du site grenoblois auquel participe ou participera le laboratoire (Programmes thématiques de la Graduate school ; LABEX architecture...).

- The person recruited will be expected to develop their research themes in relation to other historical periods and other disciplines (mainly art history and archaeology) active in the laboratory or in other units (Translatio centre in the Litt&Arts laboratory). They will have the capacity to implement joint projects in the field of Ancient Sciences and to propose new initiatives in line with the laboratory's priorities and beyond, in the structuring projects of the Grenoble site in which the laboratory participates or will participate (Graduate school thematic programmes; LABEX architecture, etc.).

Activités administratives :

La personne recrutée prendra part aux tâches collectives de l'UFR et s'engagera dans les projets communs, non seulement à l'échelle de l'UFR, mais aussi de la faculté H3S (Humanités, santé, sport, sociétés). Elle devra par ailleurs s'investir pleinement dans les structures du laboratoire d'accueil et être force de proposition pour les projets scientifiques du laboratoire.

Informations à destination des candidats et candidates :

- L'Université Grenoble Alpes recrute sur les compétences et fait travailler tous les talents. Elle encourage les candidats et candidates en situation de handicap à accéder aux emplois d'enseignant-chercheur.
- Les enseignants-chercheurs sont astreints à résider au lieu d'exercice de leurs fonctions (l'Art. 5 du décret n° 84-431 du 6 juin 1984).

Administrative activities:

The person recruited will take part in the collective tasks of the UFR and will be involved in common projects, not only at the level of the UFR, but also of the H3S faculty (Humanités, Santé, Sport, Sociétés). Their investment in a foreign language course would be appreciated. They will also have to be fully involved in the structures of the host laboratory and be a driving force behind the laboratory's scientific projects.

Information for candidates:

- Université Grenoble Alpes recruits on the basis of skills and makes use of all talents. It encourages candidates with disabilities to apply for teaching and research positions.
- Teacher-researchers are required to reside at the place where they perform their duties (Art. 5 of Decree No. 84-431 of June 6, 1984).

Pourquoi travailler à l'UGA ?



Environnement scientifique Exceptionnel

- Excellence des unités de recherche
- incubateur de talents
- Équipements scientifiques
- Soutien financier aux projets de recherche et formation
- Soutien en ingénierie et gestion de projet
- Soutien pour l'international



Avantages sociaux

- Aide périscolaire
- Chèques vacances, Restauration, Aide au transport, CESU
- CAESUG



Concilier vie personnelle et professionnelle

- Etablissement engagé (QVT handicap, diversité, parité)



Accompagnement

- Mobilité
- Accompagnement personnalisé des parcours professionnels : formation, dynamisation de carrière



Campus dynamique

- Installations sportives
- Activités culturelles et artistiques
- Cadre de travail exceptionnel
- Accessibilité facilitée

Comment candidater ?

Le dépôt de candidature s'effectue sur [Galaxie](#), le portail des personnels du supérieur.

Pour plus d'informations concernant le calendrier de la campagne, rendez-vous sur notre [Site emploi](#).